

## Agrupación Municipal de León

León, 17 de octubre de 2013

### **Diez destaca la necesidad de contar con las bases para hacer un proyecto socialista creíble**

- **El secretario de la Agrupación Municipal apunta que no permitirá agravios ni maltrato**

El secretario general de la Agrupación Municipal del PSOE de León, José Antonio Diez, destacó la necesidad de que el Partido Socialista cuente con la militancia para poder hacer un proyecto que llegue a la ciudadanía. “Porque –indicó– nosotros, las bases, las agrupaciones y sus militantes somos el verdadero y único pilar del PSOE, por donde debemos construir un nuevo proyecto”.

Diez realizó estas afirmaciones en su intervención en la asamblea general extraordinaria convocada para explicar a la militancia cómo se ha realizado la elección de delegados de León para la Conferencia Política de noviembre y el voto expreso a que el secretario general de la Agrupación Municipal, elegido por ésta, fuera el representante de León. Un hecho que, apuntó, forma parte de una larga lista de agravios, injerencias y mal trato por parte del secretario general provincial, Tino Rodríguez, que perjudica al partido en León.

El secretario general local explicó que desde el pasado mes de mayo, en que Rodríguez escenificó un falso intento de acercamiento tras su petición expresa por el bien del partido en la provincia, se han producido hechos tan graves como este voto, la injerencia en el trabajo tanto interno como externo del Grupo Municipal Socialista o la intervención para impedir actos de miembros de la Ejecutiva Federal

## Agrupación Municipal de León

invitados por la Agrupación Municipal “que no pueden ser consentido y que, evidentemente, hacen daño a todo el partido”.

Para José Antonio Diez “es evidente que la tensa y compleja situación que se vive en el PSOE de León perjudica a todos, pero hay cuestiones que no se pueden tolerar ni consentir como es el desprecio e insulto a la militancia de la Agrupación, la más numerosa de Castilla y León”.

No obstante, Diez incidió que es preciso obviar la difícil situación en que se encuentra ahora el partido, incluso en la provincia donde hay una clara perdida de municipios y respaldos ciudadanos. Por ello, abogó por trabajar desde todos los ámbitos orgánicos para “evitar un PSOE alejado de la sociedad y sus problemas, un PSOE que crece en desconfianza ciudadana y un PSOE que corre el riesgo de dejar de ser alternativa de Gobierno. En definitiva –apuntó haciendo autocítica- un PSOE que ya no es el PSOE”.

“Es desde las agrupaciones –abogó- desde donde debemos empezar la construcción de un nuevo proyecto. Proyecto que deberá contar con todos y todas, escuchando la opinión de los militantes, haciéndoles partícipes de las decisiones y consiguiendo que se sientan como lo que son, núcleo central del proyecto”. “Este cimiento, nos permitirá después acercarnos y conectar de nuevo con la sociedad y recobrar su confianza desde una alternativa progresista de izquierdas”.

Diez defendió el trabajo realizado por la militancia y la comisión ejecutiva de la Agrupación Municipal de León que organizó ocho asambleas y preparó 42 propuestas y 63 enmiendas a la Conferencia Política, un trabajo que –recordó- no podrá ser llevado al encuentro político de noviembre por la falta de representación marcada por la Ejecutiva Provincial.